
 

令和５年度 第１回総社公民館運営推進委員会 

開催結果概要 

 

 

全ての協議事項について、承認されました。 

意見及び質疑応答の概要は以下のとおりです。 

 

（A 委員）資料 5 頁の利用者団体別利用状況の区分であるが、男女共同参画と言われてい

るこの時勢で、女性団体の区分は、いかがなものか。時代に合っていないのではない

か。 

 事務局 この区分は、統計でまとめる際の報告区分である。 

       今後、区分についての意見を伝えていく機会があれば伝えていきたい。 

 

（B委員）資料 5 頁の利用者団体別利用状況で、企業その他で年に 1 回ほど利用があるが、

差し障りがなければ、どのような利用があるのか教えていただきたい。 

 事務局 本件については、例えば、スーパーが進出する際に、地元説明会として利用されたこと

がある。 

 

（B委員）年間行事をみて感じるが、10月から 11月にかけて、運動会、文化祭、総社秋元公

歴史まつりと一週間毎に開催されている。これでは、公民館職員も事務局として大

変なので、スケジュールの見直しも必要と考える。 

 事務局  運動会日程は、学校、幼稚園運動会との兼ね合い、前橋まつりの日程等との調整

が必要である。また、総社秋元公歴史まつりは、固定日開催であり、今後、日程調

整が可能であれば対応していきたい。 

 

（C 委員）桜が丘集会所については、総社公民館の分館という施設なのか。 

 事務局  市の施設の位置づけであり、総社公民館同様の利用条件である。 

 

 


